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Beitrag von „kaiboo“ vom 15. April 2015, 20:58

Vielen Dank für die vielen Antworten. Ich finde im Moment die Preise für die Grafikkarten sehr
unausgeglichen. Die älteren Modelle wie GTX 660 oder GTX 670 sind gebraucht extrem teuer. 
Fast so teuer das sich ein kleiner Aufpreis rentiert um sich eine aktuelle Karte wie GTX 960 zu
holen.

Aber was ich noch wissen wollte. Wenn ich z.B eine Karte habe die OOB läuft, kann ich dann
irgendeinen Hersteller wie Palit oder Zotec nehmen? Habe eine GTX 650 in Aussicht.

Gruß :chameleon:

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/21977-ich-weis-nicht-welche-
grafikkarte/?postID=168523#post168523
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